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Pour la réussite dans tous les domaines de 
Tirtsa Bat Batya

Bénédictions de Guéoula

Pour la réussite dans tous les domaines de 
Cha’har Ben Sarah

Bénédictions de Guéoula

Un Nouveau Monde...

Dans le Dvar Mal'hout Parachat Pin'has 5751-1991.
Le Rabbi Chlita Roi Machia'h nous demande de
commencer à vivre cette libération, nous habituer à
la Guéoula. On peut enfin comprendre la nouveauté
de cette réalité délivrée. 

C'est lorsque nous les Enfants d'Israël, les non-Juifs
de toutes origines, de tous pays auront enfin com-
pris que notre présent est rempli d'une multitude de
cadeaux. Tout d’abord... La conscience délivrée que
D.ieu recrée le monde à chaque instant et nous
offre la possibilité d'apprécier, de savourer l'instant
présent. C'est cela-même l’ouverture d’« Un
Nouveau Monde »... Merci Hachem. 
(Gabriel 'Haïm et Menou'ha Ra'hel Beckouche)

Nous y sommes, encore plus qu’aux temps de notre sortie d’Egypte, nous n'avons
qu'à ouvrir les yeux et voir les prodiges et les miracles des temps messianiques.
Un nouveau-né a fait son appararition sur la scène des Sept Mitsvot des Bnei Noah.
A peine a t-il été distribué aux non-Juifs de langue arabe, ceux-ci l’ont accueilli avec
joie et plaisir non dissimulé. Enfin un média qui parle leur langage. Bienvenue à
«Libération Bnei Noah» n°1... (A commander au journal).

Le Chalia’h Rav Boaz Kali
(en compagnie du ministre
druse Eyov Kra), qui a été
l’initiateur de ce projet

Le Chalia’h Rav Gabriel Beckouche
en diffusion de Sept Mitsvot aux 
non-Juifs à l’hôpital Chaarei Tseddek
(Jérusalem)

Au 770 Brooklyn New-York 
le nouveau dollar distribué 
le dimanche matin...

Le nouveau journal de 
4 pages en arabe 

«Libération Bnei Noah»



A la lumière de l’histoire du Tsema’h Tseddek qui avait donné la
directive à un Juif qui voulait monter en Terre d’Israël afin d’y
habiter et d’y servir D.ieu : « Fais d’ici la Terre d’Israël » et puisque
cette anecdote a été publiée (par le Rabbi mon beau-père) à l’at-
tention de chaque Juif, il s’agit donc là d’un enseignement de
portée générale que même lorsque nous nous trouvons « ici », en
dehors de Terre Sainte, en temps d’exil (même lors de son dernier
instant), nous devons ici et maintenant, faire « Eretz Israël ».

Le cri du Goral
Nous comprendrons tout ceci à la lumière de notre Paracha. En
ce qui concerne le partage de la Terre qui avait lieu selon le
« Goral (le tirage au sort) ». Rachi (26.56) explique que le Goral,
lui-même parlait, le ticket sortant poussait un cri et disait « je suis
le tirage au sort et je désigne telle frontière pour telle tribu ». Quel
est donc le sens et l’intérêt d’un tel miracle ?

Le prélude, un événement en soi
Afin que la conquête et l’installation sur la Terre atteigne le som-
met de la perfection, en pensée, parole et action, il faut que tous
les détails du service divin s’accomplissent aussi dans la perfec-
tion. Et même les sujets qui ne font partie que de la préparation,
de l’introduction à ce travail, même s’ils ne sont pas le but en soi,
ou qu’ils ne sont qu’un détail du travail doivent aussi atteindre les
sommets de la perfection en pensée, parole et action.

Le mois de Mena’hem-Av
Même si dans la Torah, ce mois s’appelle « Av », il est une cou-
tume Juive de le surnommer « Mena’hem-Av », on ajoute le mot
« Mena’hem ». De plus, on lit d’abord le mot « Mena’hem ». 

L’une des raisons à cela est que « Mena’hem, le consolateur »,
fait allusion à la consolation de la Délivrance qui est l’intention et
le but (de la chute) du mois de Av. 

S'habituer à la Délivrance
En termes simples : Alors que nous nous tenons juste avant la
Délivrance, chaque Juif et chaque Juive doit s’habituer à la
Guéoula, la Délivrance et se placer lui-même dans une situation
et un état d’esprit de Guéoula, par la transformation de sa propre
journée en un jour de « Délivrance privée » et de transformer son
endroit personnel en « Terre d’Israël » par le fait qu’il accomplit
son travail ici et maintenant de la manière la plus parfaite en
pensée, parole et action.

Dans l’action concrète
En ce qui concerne les sujet liés au travail de « faire ici la Terre
d’Israël » et qui appartiennent au « neuf jours », nous avons la
coutume, d’organiser des « Siyoum », la conclusion de traités
talmudiques pendant chacun de ces neufs jours de Roch
‘Hodech jusqu’au 9 Av, (de même lors de la veille, de manière
permise selon le Choul’han Arou’h). 

La raison à cela est que pendant cette période, nous cherchons
tous les moyens permis de rajouter dans les bonnes choses et
la joie et par cela, dévoiler le bien caché dans la chute se reflétant
ces jours-là, à commencer par « Les ordres de l’Eternel sont
droits et réjouissent le cœur » c’est pour cela que l’on provoque
la joie de la conclusion de la Torah.

Et grâce au fait que les Enfants d’Israël accompliront leur travail
de « faire d’ici Eretz Israël », de s’habituer à la Guéoula, la
Délivrance, nous entrons immédiatement par des danses pour
la Guéoula, et nous irons tous en dansant en Eretz Israël et cha-
cun héritera de sa parcelle, lors du partage de la Terre d’Israël
dans le monde futur « pour les treize tribus » par l’entremise du
Saint béni soit-Il Lui-même, « C’est le Saint béni soit-Il qui la leur
distribue Lui-même » et comme nous l’avons dit, la Terre d’Israël,
dans le futur, s’étendra au monde entier.

Noa Sarah Bat Menou’ha Ra’hel
Que toute sa famille soit en bonne santé

et qu’elle réussisse dans tous ses projets,
Une bonne Parnassa de Guéoula

Gabriel ‘Haïm Ben Mercedes Sarah
Qu’il soit en bonne santé 

et réussisse dans tous ses projets
Guéoula immédiate
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Pour l’unité du 
Peuple Juif

Guéoula Now

Pour les otages
et les soldats 

qu’ils rentrent chez eux 
en bonne santé 

Pour l’élévation de l’âme de

Henri ‘Haïm
Ben Julia

Que sa mémoire 
soit une bénédiction pour

toute sa famille

Le Dvar Mal’hout - L’Edit Royal

Résumé adapté du discours du 
Rabbi de Loubavitch 
Roi Machia’h Chlita

Chabbat Parachat Pin’has
Tamouz 5751-1991

Vivre la Délivrance Maintenant...
L’une des nouveautés essentielles de notre Paracha est le sujet du partage de la Terre
d’Israël à chaque Juif. Alors que nous sommes à l’orée de la Délivrance véritable et
complète. Que chacun peut témoigner de tous les signes évidents de la Délivrance
(comme évoqué dernièrement à plusieurs reprises), il est clair que nous pouvons en
tirer un enseignement en ce qui concerne l’héritage et le partage de la Terre d’Israël,
tout simplement, lors de la Délivrance.

DISTRIBUTION ET DIFFUSION
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Ouri Réva'h : Bonsoir Kevod HaRav et bonne semaine à vous.
Cela fait quelques temps que je cherche à vous questionner
sur l'actualité et je suis heureux qu'enfin nous puissions donner
à nos auditeurs la possibilité d'être rassuré sur l'avenir proche
du Peuple Juif et sur la Délivrance finale...
Rav David Drukman : Chavoua Tov. Oui, en effet, ces jeunes
ne sont pas du commun des mortels, ils s'agit de personnages
très particuliers. D'apparence extérieures on dirait qu'ils sont
même un peu sauvages avec leurs sons qu'ils émettent
et leurs mouvements désordonnés. Mais par une
conversation minimale, on s’aperçoit que l'on a
affaire à des Nechamot, des âmes puissantes
qui en savent beaucoup plus qu'on ne le
pense.

OR : Donnez-nous un exemple.
RDD : L'un des enfants dont je m'occupe,
appelons-le Yaacov, est âgé de dix ans. Il
y a quelques temps, il me demanda de lui
faire entendre un chant de Chabbat du Rav
de Karlin, élève du Maguid de Mézeritch.
Fréquemment il évoque des concepts de
'Hassidout, issus des discours les plus profonds
des Rebbeïm. Il peut me citer un chapitre du
Choul'hane Arou'h par cœur...

OR : Comment communiquez-vous avec lui ?
RDD : Par ordinateur.

OR : Une question que vous avez posé à Yaacov : « Pourquoi
les enfants autistes font des gestes avec les bras, et battent
de l'air ? ».
RDD : Oui, il a répondu : « Parce que nous sommes en contact
direct avec la Elokout, la divinité et nous sommes comme des
anges, nous reproduisons les gestes des anges ».

OR : Venons-en au cœur du sujet. Vous lui avez demandé, en
ce qui concerne la Délivrance et le roi Machia'h : « Qui est le
roi Machia'h ? », et il vous a répondu : « Le Rabbi ».

RDD : Exactement, je lui ai aussi demandé, « Tu parles avec
le Rabbi ? », « Oui, tous les jours », je repris « Et il t'as dit qu'il
est le Machia'h ? Tu l'as entendu dire cette phrase ? », il me
répondit « Oui, il a dit qu'il est le Machia'h ! ». « Je veux vrai-
ment que Machia'h vienne, je pourrais alors être comme un
enfant normal et faire les bénédictions »... 

OR : Ce qui est impressionnant c'est que vous m'avez envoyé
cette correspondance et c'est vraiment émouvant et

authentique de voir un tel échange. Rav Druk-
man, comment expliquez-vous l'autisme ?

RDD : Il y a une vidéo du Rabbi où l'on voit
un couple qui annonce au Rabbi qu'ils
ont un enfant autiste et comment pren-
dre la chose ? Le Rabbi répond
« qu'un enfant autiste est plus proche
de D.ieu que les autres enfants... ».

Ma vision des choses est que ce sont
de très hautes âmes qui descendent à

l'approche de la Guéoula. Certains, j'en
suis témoin, prédisent l'avenir. Yaacov

connaît par cœur des passages des dis-
cours du Rabbi Rachab, d'une extrême profon-

deur. Ceux qui me connaissent savent que je suis
une personne avec les pieds sur terre. Mais il y a des faits que
l'on ne peut nier !

OR : Quel est le ton de ses visions de la Délivrance ?
RDD : Il est totalement serein, annonçant clairement que tout
va se passer dans la joie et la tranquillité. Il émet sans cesse
de l'optimisme disant que Machia'h va se dévoiler d'un instant
à l'autre. Il est sans cesse dans une joie forte et un enthou-
siasme saisissant.

OR : Que pense t-il de sa propre situation ?
RDD : Il m'a dit : « Je sais que je suis dispensé de pratiquer la
Torah et les Mitsvot. Mais j'accepte cet état de fait, je n'ai au-
cune plainte... ». Il y a quelques jours, un autre jeune autiste
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ITW de Guéoula
Un autiste  : « Le Rabbi de Loubavitch est le Roi Machia'h... 

Cette semaine nous vous proposons un ex-
traordinaire extrait du livre « Le Point sur la
Guéoula ». Son sujet est « les autistes et la
Délivrance finale »... Dans son émission de
radio du samedi soir, « Melavé Malka », Ouri
Réva'h a interviewé pour son émission le Rav
David Méïr Drukman. Celui-ci est le Rav de la
ville de Kiryat Motskin et il s'occupe d'en-
fants autistes. Dernièrement avec les événe-
ments se déroulant dans le sud du pays, le
Rav Drukman, faisant appel à leurs forte
connexion spirituelle, a demandé à l'un d'eux
des précisions sur la Délivrance véritable et
complète. Un témoignage édifiant...

Le Journaliste 
Ouri Reva’h



C an a l
Machia’h

Pour nous suivre sur 
‘Canal Machia’h 

Facebook’
ou Whatsapp au
972584010337

Makhlouf Gabay
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La Newsletter de cette 
semaine est dédiée à 
l’élévation de l’âme de
Norbert Avraham 
Ben Pnina et 
Mercédes Sarah 
Bat Yossef et Fre’ha
_________________

La Newsletter de cette 
semaine est dédiée à 
l’élévation de l’âme de 
Rav Zalman Nissan
Pin’has Ben ‘Hanna
Beïla Reïza
_________________
Horaires de Chabbat
Parachat Pin’has

Jérusalem :
Entrée : 19h05
Sortie : 20h25
Tel-Aviv : 
Entrée : 19h25
Sortie : 20h27
Haïfa :
Entrée : 19h18
Sortie : 20h29

Pour la réussite et 
le bon zivoug de
Perla Bra’ha Bat 
Menou’ha Ra’hel 

Pour la réussite et 
la bonne santé de

Yossef Its’hak Moché 
Ben Fre’ha et toute 

sa famille 

I n t e r v i e w  d e  G u é o u l a

A l’occasion du Yortseit le 21 Tamouz 
et pour l’élévation de l’âme de
Gabriel Ben Yossef

Que sa mémoire soit une source 
de bénédiction pour toute sa famille

Merci Hachem pour tout !  De la part de
Niky Nissim Ben Ra’hel
Bénédictions de Guéoula

Interviews exclusifs, reportages, recits d’aujourd’hui 
dossiers «Guerre du Golf» et «Le Psak Din»

Pour Commander 
058-5770419

m'a informé qu'à quelques dizaines de kilomè-
tres de Meyron, il y a une fille qui abrite en elle
la Nechama (l'âme) de la Rabbanite Menou'ha-
Ra'hel Slonim, la fille de l'Admour Haemtsahi.
Je lui ai alors demandé s'il voulait la contacter
par écrit ? Il me répondit : « Cela m'est interdit.
Je suis un garçon et elle c'est une
fille ! ». Il y avait un enfant, si
l'on prononçait en sa pré-
sence le mot « Hachem,
ou D.ieu », il se met-
tait à hurler. Alors je
lui ai dit « Mais
pourquoi tu
cries ? », il répon-
dit : « Parce que j'ai
peur d'Hachem ». 

Il y a dans ces enfants
une force, une foi et
une assurance totale qui
est largement contagieuse et
à chaque fois que je communique
avec eux, je me renforce et multiplie ma
Emouna (ma foi)... Parfois je me demande, d'où
savent-ils toutes ces informations ? Ils connais-
sent les noms des Admourim, celui des Mach-
piim, celui des 'hassidim, ils sont conscients de
détails qu'il faut des années d'étude pour com-
prendre.

OR : Cela doit vous émouvoir en même temps
et vous insuffler des forces, n'est-ce pas ?
RDD : Quand je communique avec eux je ne
fais que pleurer. J'ai dit à Yaacov : « Vous êtes
à l'inverse de nous. Chez nous le corps est or-
donné, mais la Nechama implore sa volonté de
voir, de ressentir la Elokout, la divinité. 

Mais chez vous, vous battez des ailes
avec vos bras, vous produisez des

sons bizarres avec votre bouche.
Mais votre Nechama est forte,
pleine et puissante. Elle est
l'essentiel ! ».

OR : Merci beaucoup, Rav
Drukman. Votre histoire est

très émouvante mais en même
temps, elle nous renforce dans la

foi et dans la joie de la Délivrance
immédiate...

RDD : C'est bien clair et il ne reste plus
qu'une chose à dire : « Machia'h Now... ».

(Traduit par l'équipe du Point sur la Guéoula)

Nouveau livre sortie 
prévue le 18 Elloul 

Rav 
David Méïr
Drukman

Pour l’élévation de l’âme de 
Liliane Esther Bat Irène Taîta

Que sa mémoire soit une source 
de bénédictions pour toute sa famille


